
 
 

Wissenschaft und Glaube 
 

3 - Der Glauben bestätigt die Wissenschaft, sondern stellt 
seine aktuellen Grenzen. 
 
 

3 - 2 Wäre Gott der groß Psychotherapeut mit denen wir die 
Dimension der Himmel auf Erden zugreifen können? 
 

Wir werden nicht einer Religion mehr als an einer anderen recht geben nicht sogar an den 
wissenschaftlichen Religionen mehr als an unserer eigenen Meinung, denn wir sind alle stamm 
aus ein und derselben Natur und Summen, die uns täuschen können. Was wir fast nennen 
könnten ein Postulat, da jeder versucht, von sein besser daran zu haben, könnten wir dann sagen: 
Der Glaube ist nicht auf allen Systemen, die wir alle mehr oder weniger Gegenstand sind 
angebracht, aber ein Charakter von glückliches Kind, geführt werden von Gott jenseits aller 
menschlichen Gebot, dennoch für unser Verständnis angebracht, jedoch wird bereits als 
von Gott in unseren Herzen kommend wahrgenommen. Nach das werden wir jedoch nicht 
vergessen zu erklären, dass er gut ist, dass ein Kontrollrecht einer unterrichteten Umgebung 
besteht, um uns manchmal zu vermeiden, unsere menschlichen Annahmen und den 
wirklichen Glauben zu verwechseln, der von Gott kommt. Es ist in diesem, dass die Kirche 
bleibt und bleibt eine gewünschte Institution des Gottes, um Verwechslungen zwischen 
den Glauben seiner Anhänger und die Anmaßung noch möglich zu vermeiden. So in alle 
persönlichen Aufrichtigkeit, Gott musste einen Tag, meine Verwirrung zwischen der 
Kühnheit und glauben, in Kapitel 10 der Bumerang-Effekt zeigen, für das verstehe ich wo 
Ausgang nahm  mein Fehler.  
Wegen bestimmter Irrtümer kommt er in der Tat zu oft an, dass eine Gruppe von menschlichen, 
die vom Gesamtwert der partiellen Struktur überzeugt ist, die er sich gebaut hat, seinen 
Zeitgenossen manchmal von Belieben oft mit Kraft Werte auferlegen will, die ihm sauber sind. 
Diese Person oder diese Gruppe verwalten dann mit die fleischlicher das, was er mit dem 
Glauben verwechselt, und leitet sich weit fehl sehr weit weg von den Gottwegen, der einzig sich 
glaubt, den Gottwillen auszuführen. Es verwendet Worte ohne gemeinsamen Sinn im 
Zusammenhang mit lebenden und wird genommen, um die gewählten vernichtende Engel Gottes, 
wenn er bis geht, unmenschliche Gräueltaten zu begehen. Durch diese Leute, die in große 
Fanatismus Unausgewogenheit Religiosität und gefallen sind, sind viel von einer wirklichen 
Gottforschung entmutigt und ziehen Schlussfolgerungen aus der Art „, wenn Gott bestände, er 
könnte das nicht erlauben“, ohne ihre eigene Falle wahrzunehmen. Sie dann trennen Sie die 
Suche von der Gegenwart von Gottes, und in einige Extreme fallen andere Humanisten, als wären 
sie selbst besser als Gott. Sie erkennen nicht, dass dies der beste Weg für sie zu begründen 
Fanatismus ist, da gerade dieser Fanatismus, die sie diesen Teil von sich selbst, die sie 
zuvor gab Gründen abzulehnen gezwungen. 
Dies ist der Grund, warum wir nicht wollen überzeugen jeden folgen uns, um sie zu einem 
Gott zu führen, unsere Software schreiben möchte, aber wir Zeuge versucht, wenn, jeder 
seine eigenen Erfahrungen zu laden versucht. Die Person, die ehrlich ist und bleiben will mehr 
verpflichtet, mit Gott als Menschen, und sogar mehr als der Kirche, ZWINGEND müssen 
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entdecken, ein Gleichgewicht, Gelassenheit und eine wachsende Liebe durch seine Taten 
des Glaubens, dann solch gelebt eine Psychotherapie mit Gott. Angeführt von Gott, diese 
Psychotherapie wird sich erreichen nicht nur unsere Seele, durch unsere Analyse des 
Neocortex, wie jeder menschliche Psychotherapie tun, aber bis zu unserem Geist zu gehen, 
das heißt, bis unser limbische Gehirn. Nur Gott kann unsere Erfahrungen kennen, die im 
Mutterleib gelebt sind, einzig ihm also uns enthüllen kann der Ursprung bestimmter 
Ambivalenz, zwischen unserem Verlangen über Verhaltens, und jenen von denen wir 
Zeugen durch unsere eigenen Reaktionen sein können. Und er will, dass wir ihm unser 
Vertrauen tatsächlich, für führen uns zu Reaktionen, die unbekannt um unserem Geist des 
Überlebens zugunsten seines Geistes übertreffen sind, und lassen wir uns von der neuen 
Software, die er uns zur Verfügung gestellt hat leiten lassen. 
Wir dürfen nicht vergessen, anzugeben, wie dies sollte aufrichtig und ohne fleischliche 
Interesse, einschließlich irgendeine Belohnung gut zu benehmen. Deshalb in aller Demut und 
Objektivität haben wir nicht, das Knie vor jenem zu biegen, das hoch und sehr schreit, dass es 
einzig ist, uns in Richtung eines Gottes führen zu können, der mit Verweisen und mit Urteilen auf 
den unreinen Männern beauftragt wurde, an dem es grundlegend ist zu gefallen, um gerettet zu 
werden. Wir wagen, das Gegenteil zu unterstützen, was dem Menschen betrifft zu folgen, selbst 
wenn es wahr ist, dass wir in der Heiligung vorrücken wollen müssen, ohne die niemand den 
Herrn sehen wird. Wir sehen am Werk einen Liebesgott, der dem Wort entspricht, das in Hebräern 
10-16 erteilt wurde, Ein Gott, der seine Gesetze in unseren Herzen stellen und sie in unserem 
Geist schreiben will, selbst wenn wir es nicht in erster Linie immer begreifen. 
Verstehen wir im Übrigen von den ersten Momenten an, die Arbeit, die ein einfacher menschlicher 
Psychotherapeut macht, oder ein Pasteur, wenn er uns in Richtung Gefühle zu den manchmal 
schmerzhaften Ursprüngen führt, von denen wir jedoch wünschen, uns zu befreien? Wenn wir am 
Vertrauen dieses menschlichen was bereits sind, zahlen wir manchmal sehr teuer, was den 
Psychotherapeuten, warum betrifft nicht wir an den guten Gottwillen glauben kann, der alles 
kostenlos gibt? 
 

 Erstens, denn wir sehen es nicht konkret, selbst wenn es konkreter ist als viel zwischen. 

 Zweitens wegen des schlechten Gottbildes, dass wir bestimmte Religionen lassen, die Gott 
mehr wie ein Knecht Ruprecht, wie nach Kriterien eines Papas vorstellen, der sein Kind 
mag, selbst wenn für das er manchmal es schützen muss, die Hand auf dem Feuer zu 
stellen. 

 Drittens, während Gott für uns bezahlt hat, bevorzugen wir einen Mann für uns zu 
bezahlen, um uns zu verbessern, und wir  anpreisen für alle uns "Fortschritt" ohne Angabe 
von Gründen gegenüber dem göttlichen Gesetz. 

   
Es ist dort, was aus den schriftlichen Zeugenaussagen hervorgeht von Die Bumerang Effekt und 
Frankreich und Gott alle zwei in freier Lektüre auf dem Standort. Das Erste ist sicherlich 
besonders mit „ der Psychotherapie“ des Autors verbunden, die in einem engen Einklang mit Gott 
gelebt ist, beweist bestimmte psychologische Fehler von Gruppen in nationalem Maßstab, die mit 
unserem gemeinsamen Gedächtnis zusammenhängen.  
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